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Импровизированный митинг 
открыл глава районной 
администрации Н.И. Пота-

пов. Судьбоносный момент в 
своей многовековой истории 
переживает сейчас древний 
Дмитровск и вся дмитровская 
земля, отметил он. Никогда еще 
мы не знали такого объема инве-
стиций, направляемых на эконо-
мическое и социальное развитие 
района. Только в нынешнем году 
их объем составит 300 миллио-
нов рублей. В хозяйства пришла 
современная сельскохозяй-
ственная техника, которая позво-
ляет поднять сельхозпроизвод-
ство на  новый технологический 
уровень, проложены десятки 
километров газопроводов, стро-
ятся социальные объекты. Так, 
завершено строительство Мало-
бобровской школы, получившей 
одно из красивейших в области 
зданий. Сегодня же начинается 
строительство очень нужного 
всему району учреждения здра-
воохранения — современной 
поликлиники, рассчитанной на 
250 посещений в смену. Все это 
стало возможным, подчеркнул 
он, благодаря укреплению эко-
номики государства и региона, 
выверенному курсу Президента 
РФ и губернатора области, 
направленному на ускорение 
экономического и социального 
развития, повышение уровня 
благосостояния населения.

Слово предоставляется губер-
натору области Е.С. Строеву. 

— Мы хорошо знаем все боле-
вые точки одного из самых отда-
ленных от областного 
центра Дмитровского 
района, поэтому и рань-
ше принимали посильные 
меры для того, чтобы 
укрепить его экономику и 
социальную сферу, — 
сказал Е.С. Строев. — Но 
другие были возможно-
сти, и порою не все полу-
чалось. Сейчас в стране 
заработали приоритет-
ные национальные проек-
ты, в область, район 
пришли серьезные инве-
сторы, которым по плечу 
большие реальные дела. 
И сегодня мы приехали в 
район не только заклады-
вать поликлинику и откры-
вать школу, но и дать 
старт возведению перво-
го здесь за последние 
годы крупного молочного 
комплекса, рассчитанно-
го на содержание 1200 
дойных коров. 

И это еще не все. 
Уже проработаны 
и будут подписаны 

с местной администра-
цией соглашения на уве-
личение до одного миллиарда 
рублей инвестиционного пакета, 
направляемого на экономиче-
ское и социальное развитие рай-
она. Предполагается строитель-
ство еще нескольких животно-
водческих комплексов и ферм, 
реконструкция молочного заво-
да, возобновление деятельности 
кирпичного завода, дальнейшее 
развитие фабрики нетканых 
материалов и пищекомбината. 
Прорабатывается и вопрос орга-
низации добычи полезных иско-
паемых для стекольной промыш-
ленности. Соответственно в 
городе и на селе появятся сотни 
новых рабочих мест с достойной 
заработной платой, за счет роста 
экономики значительно возра-

стут налоговые платежи, а с ними 
и поступления в районный бюд-
жет.

Право закладки капсулы в фун-
дамент будущей поликлиники 
было предоставлено губернатору 
области Е.С. Строеву.

И вновь в дорогу. Через 
десятка полтора киломе-
тров проселка посреди 

чистого поля —  размеченная 
строительная площадка, над 
которой гордо реют государ-

ственный триколор и флаг «Еди-
ной России», на специальных 
стендах — подробная информа-
ция о будущем молочном ком-
плексе ООО «Агрофест-Домаха» 
на 1200 коров. Здесь же — жите-
ли соседних сел и деревень, 
представители всех районных 
агрофирм холдинга «Агрофест-
Орел». Председатель совета 
директоров агрохолдинга Ю.В. 
Заварзин и его генеральный 
директор В.А. Адаменко доклады-
вают губернатору о работе «Агро-
феста» и планах по участию в 
национальном проекте «Развитие 
АПК».

— Закладываемый на дмитров-
ской земле молочный комплекс 
— первый в нашей компании, — 

говорит В.А. Адаменко. — В сере-
дине ноября начнем строитель-
ство еще одного такого же ком-
плекса в Новодеревеньковском 
районе, а на очереди стоит еще 
один, площадка под который 
выбирается.

Уже через год, то есть в октя-
бре 2008 года, комплекс в Домахе 
будет введен в эксплуатацию, 
говорили на сельском митинге. С 
выходом на полную мощность 
здесь будет ежегодно произво-
диться 9900 тонн молока (при 

средней продуктивности дойного 
стада свыше 8000 килограммов) 
и 480 тонн мяса. Объем ожидае-
мой выручки должен ежегодно 
составлять около 170 миллионов 
рублей. 

 

Выступая перед представи-
телями села, Е.С. Строев 
подчеркнул, что реализа-

ция всей программы развития 
сельского хозяйства района 
позволит увеличить здесь объемы 
производства молока в два, а 
мяса в 4—7 раз.

Завершился визит в Дмитров-
ский район участием губернатора 
и других гостей в открытии Мало-
бобровской основной общеобра-
зовательной школы. Е.С. Строев, 

председатель облсовета 
И.Я. Мосякин, председатель 
комитета Госдумы  Н.Д. Ковалев 
тепло поздравили учащихся и 
педагогический коллектив школы 
со знаменательным событием и 
заверили их, что развитие народ-
ного образования и медицины, в 
том числе в сельской местности, 
будет и впредь находиться в цен-
тре внимания Парламента РФ, а 
также всех областных ветвей вла-
сти.

Не менее приятные и торже-

ственные встречи ждали губерна-
тора на троснянской земле, где 
состоялась символическая 
закладка первого камня под стро-
ительство двух молочнотоварных 
комплексов, рассчитанных на 
1200 коров каждый. Руководите-
ли местных агропромышленных 
компаний А.А. Горбенко (ООО 
«Зерновое хозяйство «Орло-

вское») и Г.В. Восторгов (ЗАО 
«АПК «Суворовское»), глава рай-
онной администрации В.И. Быков 
доложили участникам рабочей 
поездки губернатора о том, что 
эти комплексы будут возведены в 
строго намеченные сроки — в 
течение одного года, а их ввод в 
эксплуатацию позволит в несколь-
ко раз увеличить производство 
молока в общественном секторе.

Подводя итоги своей поезд-
ки в Дмитровский и Трос-
нянский районы, Е.С. Стро-

ев подчеркнул, что в эти дни в 
области осуществляется неви-
данный ранее прорыв в развитии 
высокотехнологичного промыш-
ленного производства молока, 
призванного значительно увели-
чить его общие объемы.

— Уже действуют и показыва-
ют отрадные результаты первые 
крупные молочные комплексы в 
Орловском и Болховском райо-
нах, — отметил губернатор. — А 
сейчас начинается строительство 
еще нескольких. Всего же на 
основании заключенных с инве-
стиционными компаниями согла-
шений планируется в самые бли-
жайшие сроки возвести пример-
но 30 крупных животноводческих 
комплексов, что позволит нам не 

только полностью 
у д о в л е т в о р и т ь 
потребности своего 
населения во всех 
видах продуктов пере-
работки молока, но и  
значительно расши-
рить их поставки в 
соседние регионы и 
Москву. 

Развитие молочно-
го животноводства 
должно положительно 
сказаться на эконо-
мике хозяйств, мате-
риальном благосо-
стоянии сельского 
населения. Обеспече-
ние качественного 
строительства и сво-

евременного ввода комплексов в 
эксплуатацию является одной из 
основных задач всех муниципаль-
ных и сельскохозяйственных 
органов, а также их партнеров из 
банковских, проектных и строи-
тельных организаций.

Юрий СЕМЁНОВ. 
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